
 
Protokoll der 10. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock, 

Mittwoch, 6. September 2017, 20:00 – 21:15 Uhr 
 

 
Anwesend: siehe Teilnehmerliste 

TOP 1 Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
Hr. Nagelschmidt begrüßt den Stadtteilbeitrat die anwesenden Politi-
ker der Stadt Rheine, die Gastgeber vom Vorstand Grün-Weiß 
Rheine sowie Theo Flüchter als Neumitglied. 
Die Tagesordnung wird mit Änderungen genehmigt  

Termin/ 
Verantwortlich 

TOP 2 Protokoll der 9. Sitzung vom 17.05.2017 
Das Protokoll wird genehmigt. 
 

 

TOP 3 Bericht zu aktuellen Themen und Ratspolitik 
Für den Stadtteil Schotthock berichtet RM Brauer:  
 

- Die neue Feuerwache an der Bergstraße wird voraussichtlich 
im Frühjahr 2018 eröffnet.  
 

 

TOP 4 Grün-Weiß Rheine ein Verein stellt sich vor 
Vorsitzender des Vereins, Jürgen Dahlmann,  stellt den Vereine mit 
folgenden Fakten vor: 
 

- Gegründet 1982, seit 1983 eigenes Sportgelände am Hasel-
weg.  

- Zur Zeit 580-620 Mitglieder, davn ca. 70 % Jugendliche. Die 
Jugendlichen kooperieren in der A-C-D – Klasse mit Amisia 
Rheine. 

- 4 Seniorenmannschaften sind aktiv plus einer Anzahl von Ak-
tiven im Dart-Sport. 

Die Aktivitäten sind derzeit zufriedenstellend und größere Probleme 
bestehen nicht.  
 

 

TOP 5 Im  … is(s)t man nicht alleine 
Wolfgang Noack vom Stadtteilbeirat Altenrheine stellt das seit einem 
Jahr durchgeführte Projekt vor, um dieses möglicher Weise im 
Schotthock zu installieren. Gestaltung und Ablauf werden erläutert, 
ebenfalls der Arbeitsaufwand und die Kosten.  
Vom Stadtteilbeirat Schotthock wurde dieses zur Kenntnis genom-
men und zur Überlegung auf die nächste Sitzung beschlossen. 
 

 

TOP 6 Bericht Herr Reckers,  Bezirksbeamter Polizei Rheine 
Herr Reckers berichtet über die Situation  im Schotthock aus Sicht 
der Polizei. Er stellt fest, dass es keine gravierenden Vorfälle oder 
Probleme im Stadtteil gibt. Auf Nachfrage erklärt er, dass es auch im 
Bereich der Schulen keine besonderen Auffälligkeiten gibt.  
 

 

TOP 7 Arbeitskreis Verkehr 
Thomas Büskens berichtet über die Abarbeitung der 11 sog. „Pain 
Points“. Die Bearbeitung durch die Verwaltung ist nicht in allen Punk-
ten zufriedenstellend. Besonders die Situation an der Bergstraße 
und der Kreuzung Lingener Damm/Staufenstr. wurde nicht mit der 

 



erwarteten Weise gelöst. Es werden daher weitere Aktivitäten zur 
besseren Lösung erforderlich werden. 
 

TOP 8 Arbeitskreis Jugend und Familie 
Das diesjährige Käskenfest ist auf den 06. 10. festgelegt worden. Die 
Erlaubnis liegt vor, Herr Reckers / Polizei Rheine wird die Absiche-
rung übernehmen. 
 
Der Stadtteilbeirat Schotthock wird sich weiterhin an der Gestaltung 
des Spielplatzneubaues am Godehardweg beteiligen.  
 
Der Stadtteilbeirat Schotthock wird sich am 17. 09. Mit einem Stand 
am Ludgerusfest beteiligen, freiwillige Helfer sind eingeteilt. 
 

 

TOP 9 Verschiedenes 
 
Georg Beermann schlägt vor, sich mit „Problemen der Nelson-Man-
dela-Schule zu beschäftigen. Vom Vorsitzenden wird vorgeschlagen, 
eine der nächsten Sitzungen dort mit einer Besichtigung stattfinden 
zu lassen. 
 
Karl-Heinz Brauer berichtet, dass ein Seitenstreifen der Sandkamp-
str. Zu einer Grünabfallkippe verkommt. 
 
Karin Riemasch berichtet, dass die Bücherzelle zeitweilig von Bü-
chern überquelle und ein deutlicher Hinweis auf die Benutzung er-
gänzt werden muss. 
 

 

 
Nächste Sitzung: 29. November 2017, Ort wird noch bekannt gegeben 
 
Vorbesprechung zur Sitzung: 09. November 2017, 18 Uhr im Ludgerieck 


